

Fecha: 17-06-2025Pág.: 11Tiraje:16.150Medio: Diario FinancieroCm2: 404,9Lectoría:48.450Supl.: Diario FinancieroFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Matriz de CNN Chile esquiva la quiebra: acreedores visan su reorganización judicial



"Este masivo apoyo nos enorgullece y la aprobación nos permite encarar con mayor certidumbre los desafíos del mercado publicitario", sostuvo Jorge Carey.

POR J. TRONCOSO OSTORNOI

La sociedad Plataforma Multimedia Chile Limitada, operadora bajo licencia internacional del canal de televisión CNN Chile, recibió este lunes un respaldo unánime al obtener el apoyo del 100% de sus acreedores a su propuesta de reorganización judicial.

Según afirmó la compañía, el resultado refleja la disposición de los acreedores a avalar la fórmula planteada sobre la recuperación de créditos.

"Este masivo apoyo nos enorgullece y la aprobación nos permite encarar con mayor certidumbre los desafíos del mercado publicitario", manifestó el presidente de CNN Chile, Jorge Carey.

La compañía dijo que la aprobación unánime surge en un contexto en que la industria de medios enfrenta desafíos estructurales derivados de la evolución digital y la reconfiguración de los ingresos publicitarios.

"Gracias al respaldo unánime, Plataforma Multimedia Chile Limitada comienza esta etapa con un sólido aval de sus acreedores, lo que favorece la estabilidad operativa y abre oportunidades para continuar desarrollando contenidos de calidad y soluciones de negocio creativas en el ámbito audiovisual y digital", sostuvo la empresa.

A fines del año pasado, dos sociedades ligadas al abogado y empresario Jorge Carey anunciaron su solicitud de reorganización: Plataforma Multimedia Chile Limitada, que opera bajo licencia el canal de televisión CNN Chile, ligado al grupo Warner Bros. Discovery (WBD); y Atera Media Group, dedicada a entregar servicios a CNN Chile y otros canales

\$
4.705
MILLONES
SON LOS PASIVOS DE LA
SOCIEDAD QUE OPERA CNN
CHILE

de televisión.

Según la solicitud de reorganización, Plataforma Multimedia acumula pasivos que superan los \$ 4.705 millones.

Los principales acreedores son WarnerMedia Chile Inversiones y Turner International Latinamerica, ambas ligadas a WBD, a quienes se les adeuda el pago del canon anual de la franquicia y el arriendo del lugar donde opera el canal. Otro de los protagonistas es la Tesorería General de la República (TGR), a quien se le adeudan dineros por concepto de impuestos.

Atera Media -proceso de reorganización que aún no es votado por sus acreedores- enfrenta una realidad distinta.

Su principal cliente, y también uno de sus acreedores, es la misma sociedad controladora de CNN, la que al someterse a un proceso de reorganización le provocaría una estrechez financiera que haría inviable su operación.

Pero, además de Plataforma Multimedia, también aparecen como principales acreedores los factoring de Tanner y Banco Consorcio -quienes adquirieron facturas de sus proveedores- y la firma Giser, dedicada al servicio de alimentación de empresas.

Cabe indicar que si se suman las deudas de Plataforma Multimedia con las de Atera Media, los pasivos superan los \$5.300 millones.

